## WARNIASTER.

Le samedi 18 décembre 2006 était organisée la deuxième édition de la Coupe de Paris, au Mesnil Saint-Denis. Ce tournoi Warmaster au concept original a regroupé dix joueurs prêts à en découdre...

Joutes

Deuxième Coupe de Paris

C'est le samedi 18 décembre 2006 qu'a eu lieu la Deuxième Edition de la Coupe de Paris, au Mesnil Saint-Denis.

Ce tournoi s'est organisé autour de trois parties sur le système de la ronde suisse, avec tirage au sort pour déterminer le premier tour. La taille de chaque armée était de 1500 points.

La grande originalité du tournoi est de proposer aux joueurs des armées préparées à l'avance, armées qui étaient ensuite tirées au sort au début de chaque tour. Les participants n'ont donc pas joué avec leur armée habituelle et, en plus, devaient s'adapter à un nouveau challenge avant chaque partie. Un sacré défi pour tous ces accros de Warmaster!

Les participants étaient au nombre de 10 :

- Dorian
- Luis
- Stéphane
- Eric
- Nicolas
- Rémy
- Gilles
- Sandrine
- Antoine
- Et Raphaël





Les 10 armées mises à la disposition des joueurs étaient les suivantes :

- Chaos Universel
- Hauts-Elfes
- Nains
- Orques & Gobelins
- Morts-Vivants de Khemri
- Comtes-Vampires
- Hommes-Lézards
- Skavens
- Légions Démoniaques



Lors du Tour Numéro 1, c'est Luis qui remporta la victoire la plus importante à la tête d'une ost de Bretonniens, sa cavalerie mettant en déroute les Légions Démoniaques de Sandrine.

A la fin de ce tour, c'est donc Luis qui mène suivi de Stéphane et Nicolas.





Le Tour Numéro 2 se termine avec un

Enfin c'est Eric qui monte à la troisième marche de ce classement (1 défaite et 2 victoires avec les Orques & Gobelins, les Hommes-Lézards et le Chaos Universel).

Et le classement complet...

Nom	PV	Pertes infligées
Stéphane	14	1635
Nicolas	13	1850
Eric	13	1440
Sandrine	11	1125
Luis	10	1470
Rémy	10	1320
Antoine	10	1160
Dorian	8	775
Gilles	7	945
Raphaël (impair)	5	1720

Un tournoi qui, pour sa deuxième édition, est à nouveau une réussite!

## Les remerciements!

Dorian, malchanceux aux dés mais toujours de bonne humeur!

Luis et Antoine, débutants en tournoi, qui ont montré un très bon esprit.

Gilles pour son aide précieuse à l'organisation.

Raphaël pour avoir joué l'impair (d'où son classement).

Sébastien Voinot et son club pour la salle.





match nul, une victoire sans déroute et trois victoires avec déroute.

C'est au tour de Sandrine de s'illustrer à la tête d'une horde d'Orques & Gobelins. Les peaux-vertes écrasent les Bretonniens menés par Dorian.

Stéphane profite de la victoire de ses Comtes-Vampires sur les hordes du Chaos de Luis pour prendre la tête du classement. Antoine pointe à la seconde place et Luis à la troisième place.

Arrive le Tour Numéro 3 qui sonne la fin du tournoi

Luis subit un nouveau revers à la tête d'une armée Naine contre les Légions Démoniaques de Nicolas. La bataille est particulièrement sanglante et près de la moitié des troupes gisent sur le champ de bataille.

A la fin du tour, on dénombre quatre victoires avec déroute et une sans déroute. Un tour particulièrement meurtrier : trois des parties totalisent plus de 1000 points d'armée de pertes!

Le classement final voit la victoire de Stéphane (3 victoires avec les Morts-Vivants de Khemri, le Chaos Universel et les Hauts-Elfes).

Nicolas arrive en deuxième position (1 victoire, 1 match nul et 1 victoire avec les Hauts-Elfes, les Morts-Vivants de Khemri et les Légions Démoniaques).